

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 23. November 2018

Gemeinsame Pressemitteilung der AWO Mühlheim und der Stadt Mühlheim - „Mahlzeit – Begegnungszeit“ – Erstmaliges Angebot der AWO Mühlheim

Erstmals findet am Freitag, dem 30. November um 12:00 Uhr in der AWO–Begegnungsstätte in der Fahrenstr. 2 in Mühlheim ein Mittagessen für Bedürftige unter dem Motto „Mahlzeit – Begegnungszeit“ unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Daniel Tybussek statt.

Viele Menschen geraten unverschuldet in Not, leben isoliert ohne Freunde, Verwandte oder Bekannte und in versteckter Armut. Die Gründe hierfür können vielfältig sein. Persönliche Schicksalsschläge, der Verlust der Arbeit oder eines Angehörigen, Einkommenseinbußen oder gesundheitliche Beeinträchtigungen können jeden treffen und Menschen in die Isolation treiben.

Speziell für diese Menschen veranstaltet nun erstmals die AWO Mühlheim in Zusammenarbeit mit einem ortsansässigen Gastronomen einen gemeinsamen Mittagstisch. Bedürftige zahlen hier lediglich 1,- Euro, alle anderen Teilnehmerinnen und Teilnehmer 3,- Euro. Auch ein kostenloser Fahrdienst wird unter der Telefonnummer 06108 77204 in Anspruch genommen werden.

Bürgermeister Daniel Tybussek fügt an: „Ich möchte mich bei allen Förderern dieses Projektes bedanken, hierbei im Besonderen natürlich der Arbeiterwohlfahrt Mühlheim und dem engagierten Gastronomen, die den Menschen, die von anderen nicht oder nicht ausreichend wahrgenommen werden, einen Platz in der Mitte der Gesellschaft anbieten möchten. Dieses außergewöhnliche Engagement ist eines der besonderen Merkmale unserer schönen Stadt und verdient eine allgemeine breite Unterstützung und Anerkennung.“

Für alle Interessierten findet außerdem am Freitag, den 7. Dezember von 14.00 bis 15.30 Uhr ein Kaffeenachmittag in der AWO-Begegnungsstätte statt.

Mahlzeit – Begegnungszeit ist eine bürgerschaftliche Initiative in Mühlheim am Main.